



## A BAS LE FRONT NATIONAL !

Ces derniers jours, Marine Le Pen, présidente du Front national, tente de nous faire croire que son parti n'est pas d'extrême droite. Mais son parti est raciste, sexiste, homophobe et antisocial, il est pire que tous les autres partis institutionnels. Le Front national est bien un parti d'extrême droite, et il faut le combattre en tant que tel !

### Raciste et islamophobe

Le FN stigmatise les musulmans et les immigrés. Il les rend responsable du chômage et les traite de barbares.

Venant d'un parti dont le président d'honneur, Jean-Marie Le Pen, torturait en Algérie, c'est quand même fort ! Les musulmans et les Roms servent de boucs émissaires pour éviter de mettre en cause les vrais responsables du chômage : les grands capitalistes.



les musulmans : elle stigmatise une partie de la population pour couvrir les vrais responsables de la crise.

Quand Marion Maréchal-Le Pen part en week-end en Belgique, c'est pour rendre visite à son homologue du Vlaams Belang, un parti ouvertement raciste, islamophobe et nationaliste. Le FN a moins de scrupules à se revendiquer de l'extrême droite lorsqu'il se croit loin des regards.

### Un parti pour les riches

La famille Le Pen est multimillionnaire. Le FN tente

de passer pour le parti des pauvres mais il ne faut pas s'y tromper ! En nous divisant entre musulmans et français dits « de souche », homos et hétéros, en stigmatisant les Roms, il veut que nous nous battions entre nous plutôt que de nous attaquer aux vrais

responsables de la crise.

### Homophobe et sexiste

Marine Le Pen est contre l'égalité des droits entre homos et hétéros. Elle s'est battue contre le mariage pour tous et toutes. Elle veut favoriser le retour des femmes au foyer. C'est la même méthode qu'avec

### Mobilisons-nous contre le FN

Nous ne pouvons pas compter sur le gouvernement pour s'opposer au FN : en appliquant des politiques d'attaque sociale, il fait son jeu. Il renforce l'idée que la droite et la gauche c'est la même chose et que le FN serait le seul parti différent... Pire, Valls va carrément chasser sur les terres des racistes avec ses récents propos contre les Roms. Contre le FN et ceux qui font son jeu, à commencer par le gouvernement, nous devons lutter dans l'unité pour défendre nos droits !

